



Heute vor 40 Jahren wurden Rüdiger und Henning Wuth geboren. Das Foto zeigt die Zwillinge im zarten Alter von zehn Monaten. Mutter Wuth, die in der Kurfürstenstraße wohnt, meinte, der linke sei Rüdiger und der rechte Henning. Aber ganz sicher war sie nicht. Die beiden wurden 1944 in Hamburg geboren, sind aber in Koblenz aufgewachsen. Heute lebt Rüdiger Wuth in Wörrstadt, sein Bruder Henning in Baden-Baden. Feste gefeiert wird mit Koblenzer Freunden gemeinsam in Wörrstadt.

RHEIN-ZEITUNG

Ewig jung!

Wer em Schaltjohr es gebore
am 29. Februar,
es zomm „Jungsein“ auserkore!
Zeit, die stieht bei, demm' off Spar.

Alle vier Johr ähler wiere
es wärklich en scheene Sach,
von demm Spaß zo profitiere
dü einst die Nadur gemach.

Nur, good rechene moß mer könne,
klaines Einmoleins met, vier,
mol von vorne, mol von henne,
su gricht mer bestemmt die Kiehr.

„Schaltjährling“ wiert 20 Jährcher,
hat fönfter Geburtsdaach bah!
Nüü, ihr Leit, datt sein kain Märcher,
Schaltdaachs-Mensch wiert niemols ahl.

Liß, datt soll jetzt 80 wiere,
doch met seinem Vierersprung,
kann et sich met, 20' ziere,
on su bleibt et „ewig jung“!

Wer am Schaltdaach es gebore,
demm ginn jedenfalls genau
drei Geburtsdaache verlore.
Glecklich - nur die Schaltdaachsfrau!!

Katharina Schaaf

29.2.84 (Schaltjahr)
Kath. Schaaf